

Cette année, durant le mois de septembre, un feuillet vous présentera chaque semaine le Temps pour la création.



**Temps
pour la Création,
un temps de jubilé
pour la Terre !**

Qu'est-ce que c'est ?

Chaque année, du 1er septembre au 4 octobre, les communautés chrétiennes (catholiques, protestantes, orthodoxes) sont invitées à célébrer la **Saison de la Création ou Temps pour la Création**, une fête chrétienne et un temps pour prier, rendre grâce pour le monde créé par Dieu et confié à l'humanité, un temps pour prendre soin de notre maison commune et veiller à notre environnement.

Ce grand rendez-vous œcuménique annuel aura pour thème cette année : « **Que la justice et la paix se répandent** », en puisant dans le livre biblique du prophète Amos. Le prophète Amos s'écrie : « Mais que le droit jaillisse comme les eaux et la justice comme un torrent intarissable ! » (Amos 5,24) Nous sommes donc invités à rejoindre le fleuve de justice et de paix pour relever les défis de la justice climatique et écologique et à changer nos attitudes et nos actions. La justice exige de vivre en paix, sans conflit avec les autres humains et à nouer de bonnes relations avec l'ensemble de la création. La paix implique aussi des relations positives, fertiles avec Dieu, avec nous-mêmes, nos pairs et toute la création.

En tant que peuple de Dieu, nous devons œuvrer ensemble au nom de toute la Création, comme éléments du fleuve puissant de paix et de justice.

Journée Mondiale pour la Création

En 1989, le patriarche orthodoxe Dimitrios 1er de Constantinople a proposé que le 1er septembre soit une journée consacrée à la préservation de l'environnement.

En 2015, le pape François a retenu cette même date pour instituer dans l'Église catholique, une « **Journée Mondiale de Prière pour la Sauvegarde de la Création** ». Elle ouvre ainsi le Temps pour la Création.



Voici un extrait de la prière de cette année :

« ... Ouvre nos cœurs afin de recevoir l'eau vive de la justice et de la paix de Dieu, et de la partager avec nos frères et sœurs qui souffrent, avec toutes les créatures qui nous entourent et avec toute la création.

Bénis-nous afin de marcher ensemble, aux côtés de toutes les personnes de bonne volonté, pour que les nombreux ruisseaux d'eau vive de la justice et de la paix de Dieu deviennent un puissant fleuve qui s'écoule à travers toute la Terre.

Au nom de celui qui est venu annoncer la bonne nouvelle à toute la création, Jésus-Christ.

Amen. »